

車にはねられた男性を・・・再びはねる 「ひき逃げ」トラック運転手の男を逮捕

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、**救護**◇

2016年6月6日(月)18時4分

今年4月、埼玉県の国道で78歳の男性が車にはねられ死亡した事故で、県警は6日、他の車にはねられ倒れていた男性をひき逃げした疑いで、トラック運転手の男性(50)逮捕しました。警察によりますと、ことし4月21日午前4時40分ごろ、国道で、近くに住む無職の男性(78)が車にはねられ死亡したもので、事故の翌日、男性をはねたとして22歳の会社員の男がひき逃げの疑いで逮捕されていました。トラック運転手の男性容疑者は、路上に倒れていた男性を大型トラックで再びはね、救護などの措置をとらずに現場から逃走した疑いが持たれています。県警は、目撃者の証言や、事故当時現場を走行していた車両のドライブレコーダーの記録などから容疑者を割り出したということです。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

横断歩道の上に止まっていたトレーラーの前を横切ろうと トレーラーひき逃げ 85歳女性が重傷

◇交差点で止まる時は・・・必ず「停止線」で止まりましょう◇
◇青信号で発進するときは・・・もう一度、前方、周囲の安全を確認をしましょう◇

2016年6月7日(火)0時56分

6日午後4時頃、大阪府の交差点付近で、道路を歩いて渡ろうとしていた85歳の女性が走ってきたトレーラーにはねられました。トレーラーはそのまま走り去り、女性は右足の骨を折るなどの重傷です。警察によると当時、現場は渋滞していて、女性は横断歩道の上に止まっていたトレーラーの前を横切ろうとしたところはねられたとみられます。警察はひき逃げ事件として調べています。

6年生の児童が・・・飛び出してきた 小学校の敷地内の駐車場で臨時講師の車と男児衝突 ◇駐車場内は、最徐行しましょう・・・子供、高齢者に注意◇

2016年6月6日(月)19時44分

6日午前8時半前、兵庫県の小学校の教頭から「男児が車と接触し、出血している」と119番通報がありました。学校関係者によりますとこの学校の臨時講師の女性(25)が運転する乗用車が敷地内の駐車場に向かっていたところ、6年生の男子児童(11)が飛び出して、車と衝突したということです。児童は左の大腿骨を折るなど重傷で、警察は過失運転傷害の疑いで当時の詳しい状況を調べています。

「前をよく見ていなかった」 信号待ち車にスクールバスが追突 6台絡む玉突き事故、5人軽傷 ◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

(2016年06月06日20:07)

6日午前11時ごろ、群馬県の国道で大学のスクールバスが信号待ちをしていた乗用車に追突し、はずみで前に停まっていたトラックなど4台が次々と追突する玉突き事故がありました。この事故で追突された車の運転手あわせて5人が病院に運ばれましたが、いずれも軽傷で、バスに乗っていた学生16人にけがはありませんでした。警察はスクールバスを運転していた男性容疑者(64)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は「前をよく見ていなかった」と容疑を認めているということです。

寝つけず朝ビール3本、出勤途中 酒気帯び運転容疑 札幌の小学校教頭逮捕

2016/06/06 15:00

札幌東署は6日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、札幌市の小学校の教頭の男性容疑者(50)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は6日午前6時ごろ、札幌市の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。警察によると、容疑者は出勤途中で、不自然にウインカーを点灯させていたため、署員が停車させたところ、呼気から酒気帯び運転の基準値を超えるアルコールが検出された。容疑者は「寝付けずに、午前3時ぐらいに350ミリリットル入りの缶ビールを3缶飲んだ」と供述しているという。教育長は「飲酒運転は絶対にあってはならないこと。札幌市の教育への信頼が損なわれたことをおわびする。事実関係を確認し、厳正に対処する」とコメントした。